



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

14. Juli 2023

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt
am 4. Oktober 2023**

Kreativwettbewerb zur Aufwertung der Babbelbank

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, in Zusammenarbeit mit dem Neustadt-Rat und dem Quartiersmanagement der Sozialen Stadt einen Kreativwettbewerb zur Attraktivitätssteigerung der Babbelbank (Ecke Josefsstraße/Leibnizstraße) auszuloben.

Begründung:

Die Idee der Babbelbank, Menschen zusammenzuführen und zum "Babbeln" einzuladen, ist sehr begrüßenswert. Leider ist jedoch zu beobachten, dass die Bank wenig genutzt wird, was wahrscheinlich auch auf das echter schlichte und wenig einladende Design der Bank zurückzuführen ist.

Die aufgestellte Bank bietet genug Fläche, um diese künstlerisch aufzuwerten. Die Bank könnte so auch stärker "ins Auge fallen" und würde mehr genutzt werden.

Die Menschen der Neustadt stecken voller kreativer Ideen. Im Rahmen eines Kreativwettbewerbs könnten diese kanalisiert werden. Hierbei gilt es den Neustadt-Rat, der auch über das Aufstellen und die Bewilligung der Fördermittel entschieden hatte, entsprechend einzubinden.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Alexander Klein,
SPD-Fraktion